

新潟産業大学 父母の会々報

題字
初代会長青木貞元氏

学生第一の新潟産業大学

会長・幹事長 東山幸義



寒さ厳しき折、皆様には、いかがお過ごしでしょうか。日頃から「父母の会」にご理解とご協力を

頂き感謝申し上げます。

昨年末、吉川会長が急遽、残念ながら退任せざるを得なくなるという事態が生じましたので、幹事長の私、東山幸義が残りの任期を代行させて頂くことになりました。

さて、「父母の会」は子供たちが勉学やスポーツ、文化活動、就職活動、海外留学等大学生活全般について、有意義に且つ充実したものになるよう大学と家庭の連携を密にするために設けられたものであります。本学は地方にある小さな大学でありますが、一人ひとりに目が行き届くような規模で「父母の会」の存在意義は大変大きいと思っております。周辺環境は静かで森に囲まれ、交通アクセスも良く教育には大変恵まれた所にキャンパスが広がっております。総会は、勉学や

「父母の会」は、全体総会、支部総会、講演会、各部活動への助成、奨学金の制度等を行っております。総会は、勉学や



(大学のマスコット：
サンチャッカル君)

学生生活、就職活動等についての現況報告や説明がなされ、要望があれば個人面談が担当先生方から受けられます。

また、講演会は恒例の11月2～3日の紅葉祭に合わせて文化講演会があり、今年は、新潟お笑い集団「NAMARA」代表江口歩氏が来校して、「常識の裏側」笑いと健康について講演して頂きました。学生、社会人を含めた多数の参加者に大変有意義なユーモアに富んだ心温まる講演でした。

春の全体総会では、毎年就職サポートに係る講演で、(株)アイバップ様より現今のお話があります。秋の支部総会についてお話をあります。秋の支部総会は、全国の各方面別に行われ、それぞれ、特色ある総会を行っておりました。

このように、父母の会は学生が知性と人格を備えた人材に成長して頂くためのものです。諸先生方と手を携えて子供たちの未来を実りあるものにすべく、これからも皆様の更なるご支援とご協力を

願い申し上げます。最後に新潟産業大学

と父母の会の益々の発展と皆様方のご健勝を祈つております。

（父母の会）は、全体総会、支部総会、講演会、各部活動への助成、奨学金の制度等を行っております。総会は、勉学や

所学事務局
行業大会
新潟産業大学
〒945-1393
新潟県柏崎市軽井川4730
☎ (0257) 24-6402
FAX 22-8241



人間力を養成したい

新潟産業大学 学長 北原保雄

4月から学長に就

任、まだ本学について勉強中というところで、なかなか馴れません。ずっと中央の大きな国立大学や國の独立行政法人に勤務していましたので、地方の小さな私立大学の経営については戸惑うことばかりです。

私は、大学は現在在籍している学生と教職員、それに卒業生の三者が伝統を継承し発展させていくものだと考えていました。保護者の会が直接大学に関係するところには思い至りませんでした。本学は同窓会が協力に支えてくださっています。しかし、父母の会がこれだけしっかりと組織され活発に活動しているのはありがたいことです。大きな大学にはできないことです。

私は、大学は、何よりも人間力を養成するところだと考えています。授業科目の成績も大切ですが、リーダーシップや創造力の方がもっと重要です。社会に出で問われるのはいわゆる頭の良さではなく人間力です。他人と比較することはできません。個人には、それぞれの特長、

『父母の会』年間事業

〈年間スケジュール〉

5月 前年度会計監査
6月 役員会

9月～12月 各支部総会開催
(学園祭開催に合わせて実施)
11月 個別面談会・総会・講演会の開催

2月 会報発行
3月 役員会

〈役員募集中！〉

平成26年度の「父母の会」役員を募集しております。大学のこと、学生たちのことを一緒に考え活動してみませんか。我こそはという方は、父母の会事務局(0257-24-6402)までご連絡ください。

父母の声

北海道東北支部長・副会長

今井友之



濃紺色に佇む米山

麓の日本海の波頭が入り組んだ海岸線に次をと打ち寄せてる。

平成22年4月、これから4年間の大学生活が始まろうとしています。

トでした。不安と喜びが交錯する否か、山と海のコントラストが強く印象に残る厳しい中でのスタートでした。経済界はバブル崩壊後の長いトンネルから抜け出し一条の光が見えてきたと思った途端にアメリカからリーマンショックと言う大石が飛んできて暗雲が立ち込め、自営業者にとって穩やかならぬ状況でした。

前日寒風の吹く福島市を出発し会津の山岳地帯を抜けて来たところでした、柏崎市はいかにも暖かく海の香が新鮮で別天地、新しい生活の場として願つても無いところ、息子に印象を聞くとショボイの一言、ボヤブライ不足と若者の諧謔なのが私は内心笑つてしましました。4年後この町がかけがえのない第二のふるさと、おりに触れては思い出す場所に成る事は判つていたから……。

以来私は柏崎市に通わせていただきました、春のエンマ様 夏の海水浴、花火大会、秋の学園祭、来れば寄る魚市場、車は45万km 私はシカヤツクを買つていきました、息子は人生で最も多感な時期、少年から成年へと独立と不羈の精神を教えていたときました。親では成し得ない一大事教育事業です感謝以外ありません。少子化による学生数の減少は大学運営に、影をおとしているかもしれません、これからも新潟産業大学個性を發揮して、よき人材の教育に邁進されますように切に願つております。まもなく卒立つ日が近づいてまいります、自己責任の世界へ羽ばたいていく、大学での教えを胸に心から感謝申し上げます、米山が微笑んでいます。

入口から出口まで

新潟産業大学 学生委員長 梅比良眞史



大學における学業、スポーツ・文化活動に對し、いつもながら父母の会のみなさまには、ありがとうございました。

新入生として入口と大學の門をくぐると、それからの四年間はあつという間にすぎてしまいます。まさに「光陰矢のごとし」の学生生活なのです。そして出口では「学生」から「社会人」へと変身します。

さらに、この四年間こそが、学生自身が絶えず揺れ動きながらも前進する時期でもあります。

大學はその後押しをします。わたしたちの大學はコンパクトながら、いやそれゆえ学生ひとりひとりの顔を見ています。

現代の学生はありあまる情報に囲まれていますが、その反面、学業や就職活動に対する不安、日常の精神的な問題など、大変厳しい環境に置かれています。大學は、一年から四年までを通してゼミナールを設け、担当の教職員を配して、学生に対応するための仕組みを作っています。カウンセリングなど精神面でのバックアップ体制も整え、教職員とともに、学生諸君の成長を促しつつ見守っています。

保護者のかたがたも是非とも学生の変身の過程を注視してもらいたいと思います。

預金一覧

(平成25年3月31日現在・単位:円)

種別	金額	満期日	備考
定期預金 №2142425	350,085	平成25年6月16日	平成25年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
定期預金 №2142429	315,000	平成25年6月18日	平成26年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
定期預金 №2142426	350,085	平成25年6月16日	平成26年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
定期預金 №2142430	315,000	平成25年6月18日	平成27年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
定期預金 №2142428	315,000	平成25年6月18日	平成25年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
定期預金 №2142424	445,322	平成25年6月16日	平成25年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率:0.02%
計	2,090,492		
定期預金 №2235327	2,017,835	平成25年6月9日	平成6・7年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率:0.025%
定期預金 №2235328	1,513,379	平成25年6月9日	平成8年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率:0.025%
定期預金 №2235329	1,513,379	平成25年6月9日	平成9年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率:0.025%
定期預金 №2235330	1,513,379	平成25年6月9日	平成10年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率:0.025%
合計	6,557,972		
	8,648,464		
決済用 普通預金	629,813		北越銀行柏崎支店 №58160
	2,530,000		# №541482 特別会計奨学貸付
計	3,159,813		
決済用 普通預金	1,260,000		# №482517 入会者会費振込用

父母の会会計

(単位:円)

科 目	24年度予算額	24年度決算額	比較増減	摘要
会費(新入生のみ)	1,260,000	1,260,000	0	20,000円×63名=1,260,000円(1年生) 10,000円×0名=0円(院生・編入生)
当年度事業積立金繰入	1,315,214	1,315,214	0	過年度に微収した平成24年度事業積立金取崩分
雑収入	30,000	21,319	8,681	懇親会費、預金利息
前年度繰越金	629,813	629,813	0	
計	3,235,027	3,226,346	8,681	
支出の部				(単位:円)
科 目	24年度予算額	24年度決算額	比較増減	摘要
事務費	10,000	4,855	5,145	通信費・振込手数料他
役員会開催費	180,000	155,140	24,860	通信費・交通費・昼食代他
総会開催費	280,000	120,109	159,891	通信費・印刷費・懇親会費他
支部活動補助費	500,000	383,019	116,981	北海道東北支部 46,820円 新潟/中部東海支部 182,429円 関東支部 43,890円 北陸支部 840円 近畿以西支部 52,320円 教職員派遣交通費 56,720円
事業開催運営費	250,000	140,965	109,035	文化講演会開催経費
課外活動補助費	550,000	550,000	0	遠征・強化合宿等、学友会への補助
会報発行費	40,000	26,430	13,570	印刷費・発送費用
新入生合同歓迎会協賛金	40,000	40,000	0	柏崎市・商工会議所・各団体・市民が主催
卒業行事関係補助費	200,000	200,000	0	卒業パーティ経費
福利厚生費	50,000	0	50,000	慶弔費
奨学生事業費	80,000	80,000	0	留学生を支援する会への寄附金
25年度事業積立金	315,000	315,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
26年度事業積立金	315,000	315,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
27年度事業積立金	315,000	315,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
予備費	110,027	0	110,027	
次年度繰越	0	580,828	△ 580,828	
計	3,235,027	3,226,346	8,681	

万代市民会館において『2013ビジネスグランプリ』の表彰式が行われ、経済学部文化経済学科4年の伊藤まりさん(写真左)と閑靖子さん(写真右)と関靖子さんは、『ファッショントピックス』



産業を担う起業家の発掘を目的としたものです。また当日会場では、ベスト3組の中から『知事賞』を決めるプレゼンテーションが行われ、伊藤さんと関さんも社会人を対象に起業家精神の醸成と将来の県内産業を担う起業家の発掘を目的としたものです。このビジネスコンテストは、高校生や大学生、社会人を対象に起業家精神の醸成と将来の県内産業を担う起業家の発掘を目的としたものです。

産大トピックス

【ビジネスグランプリで「優秀賞」】

平成25年12月21日、新潟市

万代市民会館において『2013ビジネスグランプリ』の表彰式が行われ、経済学部文化経済学科4年の伊藤まりさん(写真左)と閑靖子さん(写真右)と関靖子さんは、『ファッショントピックス』

残念ながら選外の結果となりましたが、ここで積み上げてきた努力と成果は二人の今後のキャリアにとって貴重な経験となり、また二人の所属するゼミを通じて後輩達へ良い刺激を与えたことでしょう。今後も楽しみです。

【ライフセービング部】 全国大会で7位入賞



5月17日から19日の三日間、横浜国際プールで行われた第26回全日本ライフセービング・ブル競技選手権大会において、経営経営学科4年内山絢太さんと同じく4年三井田誠さんがライアンスローラー種目で全48団体96人中7位に入賞しました。

また9月28日から29日の間、千葉県御宿町において第28回全日本学生ライフセービング選手権大会が行われ、経営経営学科4年今井俊介さんと同じく4年小山博紀さんがCPRアセスメント種目で多くの大学がB・C判定のなかA判定の認定を受けました。このA判定は、各種目の優勝と同等のボーナスが加点されるものです。※CPRとは心肺蘇生法を表し、アセスメント評価の意味で、従来のスポーツ競技とは異なった救命法の熟度を測る種目です。

今年は4年生中心の部員構成でしたので、目標の練習成果となる全国大会規模の複数種目決勝進出者を多く輩出することができましたが、今後は来期に向けて部員数の確保と後輩達が活動しやすいように練習環境整備を行っていきます。

【卓球部】躍動の1年でした



卓球部は1年生4人と2年生8人の若いチームでしたが、今年は数々の戦績を残しました。5月17日から石川県小松市で第61回春季北信越学生卓球選手権大会団体戦(男子10大学・女子8大学)が行われ、男女共に3位。また8月9日から長野県千曲市で行われた平成25年度夏季卓球選手権大会でも、経営経営学科1年宮澤僚太さんが13大学183名が出場した男子シングルスで見事優勝、団体戦も春に続き男女共3位。また2年松島卓宏さんも男子シングルスでベスト16位、さらに宮澤さんとペアを組んだ1年今井直弥さんも男子ダブルスでベスト8位となり、いずれも11月兵庫県尼崎市で行われた第80回全日本大学総合卓球選手権大会に出場。そして10月20日富山県高岡市福岡Jホールで行われた平成25年度全日本選手権大会富山県予選会が開催され、昨年に引き続き見事『優勝』を果たしました。これにより、21年連続となる第89回日本学生選手権水泳競技大会水泳競技(インカレ)に出場。昨年に続き日本体育大学と対戦し敗戦となりましたが、次年度に繋がるよい経験となりました。

水球部男子は、7月20日と21日の2日間、愛知県口論義運動公園室内プールにおいて、第22回中部学生水泳選手権大会が開催され、昨年に引き続き見事『優勝』を果たしました。これにより、21年連続となる第89回日本学生選手権水泳競技大会水泳競技(インカレ)に出場。昨年に続き日本体育大学と対戦し敗戦となりましたが、次年度に繋がるよい経験となりました。

中部学生選手権の試合結果***			
第1試合	新潟産業大学	18-0	名古屋大学
第2試合	新潟産業大学	30-0	三重大学
第3試合	新潟産業大学	18-6	金沢工業大学

編集後記

父の会におかれましては本年度も様々な行事を開催され、多くの会員のみなさまが参加されました。これもひとえに運営された役員の方々のご尽力と、会員のみなさまのご協力の賜物とあらためて感謝申し上げます。

新潟産業大学は小さな大学ですが、それゆえ学生一人ひとりの顔が見え、入学から卒業まできめ細かい対応を行うことができます。また、父母の会総会時には大学主催『保護者と大学との個別面談会』も同時開催するなど、保護者のみなさまとも情報交換させていただいております。

ご子息のことについて何か相談したい事がある場合は、些細な事でも構いませんので遠慮なく大学へ連絡(学生課0257-246402)いたければと思います。

昨今の社会情勢はアベノミクスにより大きく変化する様相で未来は不透明です。この変化ある時代を力強く生き抜くパワーある学生を保護者のみなさまと共に育てたいと考えます。今後とも何卒よろしくお願ひ申しあげます。